

„Hoch soll ich leben – Die ehrlichste Geburtstagsparty Kölns!“

Ein Soloabend mit Marcos Schlüter - zum Kreischen komisch

Unglaublich, aber wahr: Kölns berühmtester Friseur, René Gligée, feiert Geburtstag – und zwar seinen aufregendsten! Trotz völliger Abwesenheit teurer Anti-Aging-Produkte sieht René immer noch unglaublich jung aus – zumindest bei Kerzenschein. Erstmals in der Geschichte der bundesdeutschen Glitzerszene steht ein Star live und in Farbe zu seinem Alter und ist wild entschlossen, die Party des Jahres zu veranstalten.

René Gligée lädt ein – und alle kommen.

Das Publikum ist die Geburtstagsgesellschaft und darf sich freuen auf Vater Willy Prczybylla, einen prolligen, aber liebenswerten Taubenzüchter aus Castrop-Rauxel, der sein Leben zwischen Schlagbohrer und Schlagersammlung meistert.

Renés Oma Kläre, väterlicherseits, ist ebenfalls mit von der Partie – eine grantige Altmeisterin des passiv-aggressiven Geburtstagsgrußes. Niemand streichelt und liebkost so brutal wie sie – und singen kann sie auch noch.

Dazu der treue Freund, das langjährige Vorbild: Modeikone Karl Lagerfeld, der erstaunlicherweise quicklebendig und völlig überkoffeiniert erscheint und sensationell vorbereitet ist.

Rund macht das absurd-komische Showquintett dann der österreichische Familientherapeut Dr. Leid, der alles versuchen wird, um sämtliche Probleme der Familie zu lösen. Auch jene, die sie gar nicht hat.

Was Marcos Schlüter hier auf die Bühne zaubert, ist ein wahres Feuerwerk aus Tempo, Timing und Typen. Mit seiner irrwitzigen Improvisationsgabe und messerscharfem Gespür für Skurriles bringt er das Publikum zum Toben – kein Kostümwechsel, kein Dialog, keine Geste kommt ohne Pointe davon. Dieser Abend rockt die Hütte und beweist: Es braucht nicht viele Schauspieler, nur einen verdammt guten. Und zwar den **Showrunner und Theaterleiter Marcos Schlüter**, bekannt aus der *HEUTE-SHOW* und preisgekröntes Allround-Comedygenie, denn er spielt **jede einzelne Rolle selbst!**

LET'S PARTYYYYYY – und zwar im Theater, das selbst schon Geschichte geschrieben hat!

Die Kulturkneipe Mittelblond ist bekannt für ihre Mischung aus intelligenter Unterhaltung, schrägen Charakteren und hautnahe Erleben. Ob Trash-Comedy, Kult oder Newcomerstück: Hier wird Bühne großgeschrieben – und Sie sitzen mittendrin statt nur dabei. Sichern Sie sich Ihre Tickets und feiern Sie mit bei der schrägsten Geburtstags-Sause, die Köln je gesehen hat! Stößchen!

Buch: Marcos Schlüter und Jan Martensen